

育成だよ!

2年目にて活発な活動を展開

貝塚中学区青少年育成委員会

会長 田中 信夫

如何にと、様々なことに点検補導等に努力を続け、この貝塚中学区から非行の子供を出さない様、PTAの父母の方を始めとして、地域のあらゆる団体のリーダーは先頭に立つて頑張っています。真に愛する子供達の健全な育成は何時も申しあげて居りますが、学校当局の強力な御指導と家庭と地域が、三位一体と成つて連携協力をしながら弛まず、急がず、粘り強く取り組んで行くことあります。

最後に、貝塚中学校、桜木小学校、北貝塚小学校の諸先生に心から敬意を表し、感謝を申し上げま

「いよいよ二年目を迎えて、新たに七十三名の委員の任命も終り、本格的な育成活動に入ることが出来ました。

各専門部会の活動計画も年間を通じて、学区内の巡回、不良図書類等に目を光らせ、通学路の整備、環境問題は

通じて、社会から御

指摘を受けるようなことがありませんでした。

このことは真に相乗効果の表れわれだと確信して

居ります。

良い青少年を育てるためには、育成委員会活動に

一層心掛け、ボランタリーアクティビティ活動に「てつし」て青少年の非行化防止に地域ぐるみの戦いに御協力を

御願い申し上げます。

最後に、貝塚中学校、桜木小学校、北貝塚小学校の諸先生に心から敬意を表し、感謝を申し上げま

第3号
昭和61年7月25日
貝塚中学区
青少年育成委員会

61年度 役員など決定 定期総会おわる

去る五月三十一日(土)の午後三時

から、貝塚中学区青少年育成委員会の定期総会が、貝塚中学校図書室で行われました。

子供達の標語看板の設置は大成功でした。毎日御父兄の眼に止まり、

子供達の登下校時には、自然に体で受け止めていることです。

今日、貝塚中学区地域からなんら問題はなく、社会から御

指摘を受けるようなことがありませんでした。

昨年、委員委嘱があつて当育成委員会が設立された訳ですが、通

常二年任期の委嘱が途中ス

タートのため、一年間の委嘱でした。

したがつて、本年度は他の育成委員会と

同じ二年任期の委嘱が新委員を含め七十三名に交付され、委員のほとんど全員が出席して

同様に、本年度は他の育成委員会と

同じ二年任期の委嘱が新委員を含め七十三名に交付され、委員のほとんど全員が出席して

同様に、本年度は他の育成委員会と

同じ二年任期の委嘱が新委員を含め七十三名に交付され、委員のほとんど全員が出席して

同様に、本年度は他の育成委員会と

同じ二年任期の委嘱が新委員を含め七十三名に交付され、委員のほとんど全員が出席して

同様に、本年度は他の育成委員会と

同じ二年任期の委嘱が新委員を含め七十三名に交付され、委員のほとんど全員が出席して

同様に、本年度は他の育成委員会と

同じ二年任期の委嘱が新委員を含め七十三名に交付され、委員のほとんど全員が出席して

主な活動計画

画の策定

7月 理事会・夏休み対策拡大会

議、学区内補導点検活動、非行対策映画・講演会、広報三号発行

8月 学区内補導点検活動、レクリエーション活動

9月 理事会、補導点検活動の事後処理、交通安全講演会

10月 地区体育大会の後援

11月 理事会、レクリエーション活動

12月 冬休み対策拡大会議、学区内補導点検活動、年末福祉活動

1月 補導点検活動の事後処理

3月 理事会、広報四号発行

5月 非行対策映画と講演の夕べ

7月二十六日(土)午後三時半より

場所 都賀コミュニティーセンター

映画 「非行への入り口」

講演 上島清(元大阪刑務所

所長 東京鑑別所次長)

小松秀雄(元千葉刑務所

所員)

